

Forums pour les consommateurs

35 ans crack tous les jours

Par Schweeps Posté le 27/08/2023 à 19h05

Bonjour, j'ai arrete la coc 4 mois et j'ai repris de plus belle je mets tous mon argent dedans et je suis fatiguée j'en peux plus. Quand j'en ai pas genre le lendemain de ma conso, je suis fatigee et deprimee mais c'est une periode a passer je sais. Besoin d'echanger merci.

Je suis conseillere en assurance et meilleure commerciale de mon equipe. Mon boulot est tres important pour moi. Ma famille (frere soeur et parents) pense que j'ai arrêté et pas repris.

1 réponse

Josaze - 31/08/2023 à 20h00

Bonsoir Schweeps,

Je te comprends tellement, pour ma part je la sniff et comme toi je n'en peux plus. J'ai donc décidé de partir en cure pour arrêter.

Pourquoi ne pas partir toi aussi pour arrêter ?